

El certamen cumple este año su vigésimo quinto aniversario.

Exposición retrospectiva del Concurso de Cuentos Infantiles y Juveniles

Vva. de la Cañada, 20 de abr.2017.- El Centro Cultural La Despernada acoge la exposición titulada “25 Años del Concurso de Cuentos Infantiles y Juveniles”. La muestra reúne los 230 cuentos premiados en este certamen, escritos por cerca de 400 niños y jóvenes, durante dicho periodo. “Es una exposición maravillosa que recomiendo a todos nuestros vecinos porque en ella van a descubrir originales joyas literarias”, señaló el regidor este pasado lunes durante el acto inaugural, al que asistieron una representación de los ganadores y concejales de la Corporación Municipal.

La exposición se puede visitar en el C.C. La Despernada hasta el próximo 29 de abril, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

Trayectoria y origen

El Ayuntamiento convocó por primera vez este certamen literario en 1992 pero como un concurso de cuentos de Navidad. A partir del año 2003 pasa a denominarse “Concurso de Cuentos Infantiles y Juveniles” y su fallo se da a conocer en el marco de la Semana del Libro. Hasta el año 2009, fecha en la que se amplía a alumnos de Educación Secundaria, fue un certamen destinado a escolares de Educación Primaria. Desde el principio, esta iniciativa municipal se propone como una colaboración con los centros escolares del municipio con el fin de facilitarles una herramienta con la que fomentar la escritura entre los alumnos.

En la edición de este año, cuyo fallo se dará a conocer este jueves durante el acto de entrega de premios, se han presentado un total de 274 trabajos escritos por 398 escolares de Educación Primaria y Secundaria.

